

Linea 1 Estadio–Matadero tendrá nuevo recorrido en Talca

- El cambio corresponde a la respuesta de autoridades y dirigentes del transporte ante inconformidad de un servicio que se mantenía sin variaciones hace 7 décadas.
- La Tradicional máquina de letrero rojo continuará saliendo desde sector El Tabaco, pero terminará su recorrido en la Universidad de Talca aumentando la oferta de transporte público a los estudiantes.

Con el paso de 7 décadas se había mantenido el mismo recorrido de la tradicional Línea 1 de la empresa Estadio – Matadero, sin embargo, la ciudad de Talca ha mostrado cambios sustantivos en su organización vial y distribución demográfica durante los últimos años, por tal razón los reclamos por el mal servicio comenzaron a hacerse frecuentes en la mesa de la autoridad del transporte regional, para responder a ello y lograr mejorar el traslado de los vecinos fue que tanto autoridades, vecinos y operadores definieron un nuevo trazado que permitirá cubrir las necesidades expresadas por la comunidad y extender su destino hasta las puertas de la Universidad de Talca. La Gobernadora de la Región del Maule, Cristina Bravo, destacó el tiempo desde que se viene tratando el problema “Hace unos meses me reuní aquí con los vecinos donde uno de los temas que me plantearon fue el de transporte público, lo conversamos con la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, y hoy nos encontramos acá con los dirigentes y espero que tengamos soluciones para todos los vecinos que viven en el sector El Tabaco” sostuvo la autoridad.

En tanto Angélica Sáez, Seremi de la cartera de Transportes, enfatizó el cambio que requería este antiguo servicio “El sector El Tabaco tenía una población grande hace 70 años atrás donde comenzó la Línea 1 y nunca cambió su recorrido, van cambiando los sectores, el trabajo que

hacemos como seremía de transportes es una alianza pública privada donde el gremio a estado llano a conversar para poder solucionar el problema que tiene la Línea 1, por lo que modificamos el trazado para que fuera más atractivo en esta escucha activa que realizamos con los vecinos” dijo la secretaria regional.

En definitiva, el recorrido de la Línea 1 fue redistribuido desde el sector El Tabaco hasta calle 18 oriente girando por plaza Arturo Prat cubriendo de esa forma el acceso al Hospital Regional de Talca, para posteriormente acercar a los usuarios al centro de la ciudad por avenida 2 sur, continuando por 11 oriente para cubrir la demanda del sector Don Sebastián. Además, se incorporó un punto de finalización de ruta en la Universidad de Talca, sector que el trazado anterior no cubría y que ahora se suma a la Línea 2 de Sotratral y 5 de Abate Molina, aumentando de dos a tres líneas la oferta de Transporte Público para los estudiantes de la mencionada casa de estudios.

